
СОВЕТ  НАРОДНЫХ  ДЕПУТАТОВ ГОРОДА ВЛАДИМИРА

Депутатский запрос

Программа реновации реализуется в России уже многие годы, например, в
городе Москва Программа реновации была запущена в 2017 году и направлена
на ликвидацию пятиэтажной застройки с сохранением исторических зданий.

Реновация  жилищного  фонда  –  это  совокупность  мероприятий,
направленных  на  обновление  среды  жизнедеятельности  и  создание
благоприятных  условий  проживания  граждан,  общественного  пространства  в
целях  предотвращения  роста  аварийного  жилищного  фонда  в  городе,
обеспечения развития жилых территорий и их благоустройства.

В  городе  Владимире  данную  программу  предлагается  сформировать  в
отношении  двухэтажек,  которые  имеют  большой  срок  постройки  и,
следовательно,  их  содержание  и  эксплуатация  требует  больших  затрат.
Проживающим в  них гражданам,  в  основном,  пожилого  возраста,  это  не  под
силу. Кроме того, двухэтажки расположены на участках, занимающих большую
территорию, на которой можно строить многоэтажные дома.

Финансирование  Программы  реновации  предлагается  осуществлять  с
привлечением  средств  бюджета  города  Владимира,  Владимирской  области  и
иных источников в соответствии с законодательством Российской Федерации.

С уважением,

Депутат, руководитель фракции «КПРФ»                                             Б.К. Оверчук
                           

Депутат по единому городскому
избирательному округу
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